

Camagüey, 4 abr.- El doctor en Ciencias Santiago Lajes Choy, rector de la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz, sostuvo el tradicional encuentro que organiza cada año la institución con periodistas agramontinos como parte de **la Jornada de la Prensa** en la provincia.

Los representantes de los diferentes medios de comunicación recibieron una actualización informativa sobre los resultados de la casa de altos estudios en el año 2023 y cómo marcha en el primer trimestre del actual calendario.

Lajes Choy destacó entre estos la defensa de 35 nuevos doctores, la obtención de seis Premios de la Academia de Ciencias de Cuba y el reconocimiento nacional al proyecto *La formación integral del profesional y su liderazgo en misiones directivas*.

Además, el desarrollo de proyectos con aplicaciones de la Inteligencia Artificial en la solución de problemas reales, y en esta misma vertiente la inauguración del Instituto Internacional de Investigaciones en Inteligencia Artificial de la Universidad de Estudios Internacionales de Hebei, en China.

Unos 1600 estudiantes egresaron de esa academia en el último período, institución que exhibe de manera sostenida la participación en acciones vinculadas a programas nacionales.

También, dijo el rector de la Universidad de Camagüey, se consolidó el vínculo con las estructuras administrativas a nivel provincial y local, a partir de la sinergia desde la ciencia, la tecnología y la innovación.

**(Con información del canal de Telegram de la UC)**